

Le président salvadorien remercie Cuba de sa contribution à l'élimination de l'analphabétisme



La Havane, 26 mars, (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a reçu les pédagogues cubains qui ont offert leurs conseils pour le bon déroulement de la campagne d'alphabétisation dans ce pays centraméricain.

Au cours de la rencontre avec les 15 spécialistes cubains qui ont apporté leur contribution à la croisade pour l'alphabétisation, le président Sánchez Cerén a mis en exergue l'esprit de sacrifice des pédagogues cubains qui ont parfois travaillé dans des conditions difficiles.

En ce moment, 134 des 262 communes du Salvador ont été proclamées libres d'analphabétisme. Le coordinateur de l'équipe pédagogique cubaine, Rolando Rodríguez a fait savoir que d'ici décembre le Salvador aura éliminé l'analphabétisme.

Pour lui la reconnaissance faite par le Chef d'État salvadorien, «est une halte sur la route conduisant à la victoire de la lutte contre l'analphabétisme et à la confirmation du fait que le Salvador alphabétisé est possible.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186814-le-president-salvadorien-remercie-cuba-de-sa-contribution-a-lelimination-de-lanalphabetisme>



Radio Habana Cuba